

**AMLO URGE A SCJN DEFINIR**

Conceden otra suspensión para disponer de los fondos del PJJ

Ahora la jueza novena de distrito en materia administrativa en la CDMX otorgó una suspensión que impide al gobierno federal disponer de los 15 mil 500 millones de pesos de los fideicomisos del PJJ y usarlos en la reconstrucción de Acapulco. Ayer el presidente AMLO urgió al Poder Judicial para que defina si donará esos recursos.

—D. S. Vela / D. Benítez / PÁG. 32

SON 15 MIL MDP

Pide AMLO a Poder Judicial definirse sobre los fondos

El presidente Andrés Manuel López Obrador apuró al Poder Judicial para que ya dé una definición sobre los 15 mil millones de pesos de sus fideicomisos que podrían ser donados a los damnificados por el huracán *Otis*, en Guerrero, en su conferencia de prensa.

“Por cierto, no he escuchado nada de la devolución, eso es lo que me importa, los 15 mil millones para Acapulco”, remarcó.

Recordó que Luisa Alcalde, secretaria de Gobernación, está a cargo del asunto; la semana pasada giró los oficios donde convocó a Norma Piña, ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de

la Nación (SCJN), a dialogar.

Se le preguntó si ya hubo un encuentro entre las funcionarias, a lo que respondió: “No me ha informado; quiero ver, porque eso se puede resolver pronto y va a ayudar mucho”.

La semana pasada, la encargada de la política interior del país pidió a la ministra iniciar comunicación, mediante un oficio, para integrar un comité que evaluaría la aplicación de los recursos, bajo los principios de transparencia y máxima publicidad.

El comité estaría integrado también por la Cámara de Diputados.

La presidenta de la Suprema Corte fue la primera que abrió la posibilidad de dialogar sobre esta propuesta, luego de que el Ejecutivo federal retó el judicial a donar los recursos.

“La propuesta que se hace desde el Poder Ejecutivo al Poder Judicial representa una alternativa real que nos permitirá actuar como Estado, en defensa de su población”, expuso la ministra en ese momento.

El Poder Judicial ha asegurado que la eliminación de 13 de sus 14 fideicomisos afectaría derechos laborales de los trabajadores.

—Diana Benítez

“No me ha informado; quiero ver, porque se puede resolver pronto”

“No he escuchado nada de la devolución, eso es lo que me importa”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México